

Ressort: Entertainment

Sharon Osbourne dachte Ozzy wäre nur ein One-Night-Stand

Los Angeles, 15.10.2012, 20:50 Uhr

GDN - Sharon Osbourne dachte zunächst, ihre Beziehung zu Black Sabbath-Frontmann Ozzy Osbourne würde nach einem One-Night-Stand enden. In der australischen Radio-Sendung "Merrick and The Highway Patrol", erzählte die 60-Jährige, sie sei überrascht gewesen, dass Ozzy mit ihr in Kontakt bleiben wollte, nachdem sie miteinander geschlafen hatten.

Es sei passiert, als sie beide betrunken waren, weil sie die Fertigstellung des ersten Albums der Soloband von Ozzy Osbourne "Blizzard of Oz" gefeiert hatten. "Ich dachte, er würde nicht mit mir sprechen und ich wäre nicht in der Lage, ihn anzusehen", so Osbourne. In der darauffolgenden Nacht sei es aber wieder passiert und aus der Beziehung wurde etwas Festes. Kennen gelernt hatte Sharon Osbourne den heute 63-jährigen Ozzy, als sie im Alter von 18 Jahren für ihren Vater, den Manager der Band, arbeitete. Mittlerweile sind beide über dreißig Jahre verheiratet und haben drei erwachsene Kinder.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-560/sharon-osbourne-dachte-ozzy-waere-nur-ein-one-night-stand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com